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Protokoll  

der Sitzung des Stadtteilbeirates Elte vom 18.09.2008 (Gaststätte Zum Hellhügel): 

 

1.) Begrüßung durch Bernd Sievers 

2.) Wahl des neuen Vorsitzenden : 

- Bernd Sievers wurde einstimmig zum ersten Vorsitzenden gewählt 

- Stellvertreterin wurde Gertrud Vater 

- Stellvertreter der Stellvertreterin wurde Udo Wältring 

 

3.) Berichte aus der Stadt, dem Stadtrat und zu laufenden Projekten: 

a) Der Vertrag mit Herrn Pressler bzgl. der Vermarktung des Sonderbauge-

bietes wurde aufgelöst. Die Stadt möchte das Gebiet nun über einen Makler 

vermarkten. Zur nächsten Sitzung soll Herr Höffker vom Kreisliegenschafts-

amt eingeladen werden, um über die zukünftigen Planungen zu berichten. 

Herr Schroer sagte zu, dass die Stadt Rheine das Planungsrecht aufarbeiten 

werde. 

b) Herr Löckener berichtet, dass die Südstraße eigentlich auf einer Strecke von 

etwa 250 Metern vollständig erneuert werden müsse. Dies könne aus den 

bekannten Gründen allerdings nur mit Mitteln der Anlieger geschehen. 

c) Die Kosten für die Beleuchtung der Kirche werden von der Stadt Rheine nun 

doch nicht übernommen, da die Stadt Rheine ansonsten auch alle anderen 

gleichartigen Projekte fördern müsse, womit erhebliche Kosten verbunden 

wären. 

d) Herr Löckener erkundigt sich bei der Verwaltung der Stadt Rheine, ob es 

eine Möglichkeit gibt, den Bordstein vor der Kirche abzusenken. 

e) Die Angelegenheit mit dem Flugplatz in Dreierwalde hat sich erledigt. 

f) Heinz Schrader und Bernd Sievers berichten über die Teilnahme an einem 

Workshop zum Thema „Zukunft der Nahversorgung im Dorf“. 

g) Jens Könnig berichtet, dass die Hallennutzungsgebühren für nicht 

eingetragene Vereine erhöht worden seien, was dazu führen würde, dass die 

Tanzgarde des Karnevalsvereins ggf. aufgelöst werden müsse. Manfred 

Brinkmann wird sich der Sache annehmen. 

h) Das Theater-Abo „ElMesHorst“ ist ausverkauft. 
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i) Gertrud Vater berichtet, dass die Eigenständigkeit der Grundschule Elte bis 

zum Jahr 2012 gesichert sei. 

j) Hubert Wältring berichtet, dass das Dorf Elte beim Wettbewerb „Unser Dorf 

hat Zukunft“ zum Golddorf ernannt worden sei. Er habe der Stadt Rheine als 

Dank für die gute Zusammenarbeit ein Bild übersandt. 

k) Herr Löckener berichtet für Frau Gellenbeck über das Projekt „Wohnen mit 

Pferden“ im Gebiet Weddenfeld/ Hermannsweg. Es wird beschlossen, dass 

Frau Gellenbeck zur nächsten Sitzung eingeladen werden soll, um das 

Projekt vorzustellen. 

l) Herr Löckener und Herr Schroer kümmern sich um die Beseitigung des 

Blumenbeetes am Hermannsweg. 

m) Ullrich Limbrock tritt dem Stadtteilbeirat als neues Mitglied bei. 

 

4.) Vorstellung des Leaderprojektes: 

Frau Anke Biehl berichtet über das Projekt Leader- Region Steinfurter Land. Leader 

ist ein Förderinstrument der EU zur Entwicklung von ländlichen Regionen. Ziel ist 

die Stärkung der Wettbewerbsfähigkeit einer ländlichen Region und die Sicherung 

ihrer Lebensqualität. Bis zum Jahr 2013 stehen für das Projekt 1,6 Millionen Euro 

zur Verfügung, wobei alle Projekte zu 50 Prozent aus öffentlichen Mitteln 

nebenfinanziert werden müssen. Bislang wurden Arbeitskreise auf den Gebieten 

Tourismus, Landwirtschaft, Wirtschaft, Familie und Kultur gebildet. In Elte wären 

ggf. die Projekte Schwanenburg, das Sonderbaugebiet und der Dorfplatz 

förderfähig. 

 

5.) Neuer Termin: 

 Der nächste Termin findet am 26.11.2008 (Mittwoch) statt. 


